
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 ATA N.º 28/2017 

Aos cinco dias do mês de Setembro de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos dos Vereadores. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente André Adilson Artus realizou a leitura do pedido de licença do 

vereador Sérgio Luis Chies pelo período de um mês. Em seu lugar assumirá 

o terceiro suplente do Partido Trabalhista Brasileiro, Senhor Daniel Inácio 

Reichert. Diante da oficialização do pedido, a Senhor Daniel Inácio Reichert 

compareceu à frente da Mesa para seu juramento de compromisso a 

vereança, sendo após, empossado pelo Presidente. Em seguida, o 

Presidente solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão anterior, 

aprovada por maioria. Conforme o expediente, a Secretária procedeu com a 

leitura das correspondências expedidas, onde haviam dois ofícios para o 

Gabinete da Prefeita, número 50 e 51/2017, um ofício para o Departamento 

Pessoal, número 52/2017, Pedido de Providência número 16/2017, da 

vereadora Graciele Schmitz Werner, que providencia colocação de PVS 

defronte Sociedade de Campestre Alto, Pedido de Providência número 

17/2017, da vereadora Graciele Schmitz Werner, que providencia colocação 

de material em frente a residência de Noice Hensel, na estrada geral de 

Campestre Alto, e Pedido de Providência número 18/2017, da vereadora 

Graciele Schmitz Werner que providencia melhorias no entroncamento entre 

Campestre Alto e Campestre Baixo, e leitura das correspondências 

recebidas onde havia um ofício do Gabinete da Prefeita, número 152/2017, e 

um ofício da Secretaria Municipal da Saúde, número 20/2017. Seguindo o 

expediente, a Secretária realizou a leitura do Projeto de Lei número 

cinquenta e nove (59), que institui o Programa de Recuperação Fiscal – 

REFIS 2017, em âmbito municipal e dá outras providências. Conforme 



ordem do dia, a Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao 

Projeto de Lei número cinquenta e oito (58), e parecer referente ao Projeto 

de Lei Legislativo número cinco (05), aprovados por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais, o veredor Carlos Alberto Walter agradeceu a 

presença de todos. Aproveitou para comentar sobre a inauguração do 

Ginásio de Linha Babilônia, e parabenizou o ex-prefeito Ari Weschenfelder e 

a atual prefeita Isabel Cornelius pela obra, e o vereador Luiz Hanauer pela 

verba conquistada. O vereador desejou boas-vindas ao colega Daniel Inácio 

Reichert e parabenizou o trabalho do vereador José Almo Kochhann. O 

vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu ao vereador Sérgio Luis Chies 

pela oportunidade. A vereador Graciele Schmitz Werner parabenizou o 

vereador José Almo Kochhann e desejou boas-vindas ao colega Daniel 

Inácio Reichert. Aproveitou para parabenizar a comunidade de Linha 

Babilônia pela conquista da obra do Ginásio, em especial o vereador Luiz 

Hanauer. Parabenizou também o ex-prefeito Ari Weschenfelder e a prefeita 

Isabel Cornelius pela obra. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

parabenizou o vereador José Almo Kochhann e cumprimentou o vereador 

Daniel Inácio Reichert. Aproveitou para sugerir aos integrantes do Conselho 

da Saúde que analisem os casos de pessoas atendidas no Posto de Saúde 

e não residem no município, pois estes podem vir a prejudicar o atendimento 

aos munícipes. Parabenizou o colega Luiz Hanauer, ex-prefeito Ari 

Weschenfelder e atual Prefeita Isabel Cornelius pela obra do Ginásio, 

ressaltando a importância do mesmo para a comunidade de Linha Babilônia. 

O vereador Roque Weimann parabenizou a comunidade de Linha Babilônia 

pela obra. Parabenizou também o Executivo pelo belo trabalho feito nos 

arredores do Ginásio. O vereador André Mallmann comentou sobre a 

importância do incentivo concedido pelo município a empresa Cleonice 

Forneck e disse também que o Executivo está preocupado com o 

crescimento do município, fato demonstrado através da intenção de 



aquisição de terras para área industrial. O vereador comentou sobre o 

Projeto que denomina a rua Anna Lydia Reichert e a importância para a 

família desta homenagem. Aproveitou para parabenizar a administração 

passada e também a atual pela obra do Ginásio de Linha Babilônia. Solicitou 

ofício destinado a Secretaria de Obras, solicitando a retirada de tachões nos 

locais de acesso as residências na localidade de Vila Nova. Desejou 

sucesso ao colega Daniel Inácio Reichert. O vereador Gelson José Bard 

agradeceu a presença de todos. Parabenizou a Administração pelo incentivo 

concedido a Empresa Cleonice Forneck. Aproveitou para desejar boas-

vindas ao colega Daniel. O vereador parabenizou aos envolvidos pela 

conquista da obra do Ginásio de Linha Babilônia. O vereador Luiz Hanauer 

solicitou oficio destinado a Secretaria de Obras parabenizando os envolvidos 

nos trabalhos executados nos arredores do Ginásio de Linha Babilônia. 

Aproveitou para agradecer a todos que se fizeram presentes na inauguração 

do mesmo. O vereador também parabenizou as administrações passadas e 

a atual administração pela obra do Ginásio. O vereador André Adilson Artus 

parabenizou a todos os envolvidos pela conquista da obra do Ginásio. 

Aproveitou para desejar boas-vindas ao vereador Daniel Inácio Reichert e 

parabenizar o vereador José Almo Kochhann. Convidou a todos para se 

fazerem presentes no evento de recebimento da Chama Crioula. O vereador 

comentou sobre a lista recebida pela casa legislativa onde constam os 

nomes dos atendidos no Posto de Saúde e não residem no município, 

dizendo que a mesma se encontra incompleta. Parabenizou os familiares de 

Anna Lydia Reichert pela homenagem e aproveitou para solicitar oficio a 

Secretaria de Obras, solicitando colocação de placa identificando o nome da 

rua. O vereador solicitou oficio destinado a Secretaria da Administração, 

solicitando reajuste no incentivo oferecido aos Clubes de Futebol do 

Município e aproveitou para convidar a todos para participarem do 

Campeonato da Integração. Solicitou ofício para que seja remetida a 



Prestação de Contas do Baile de Escolha das Soberanas. Passou a palavra, 

solicitada pelo vereador Carlos Adriano Schlindwein, onde o mesmo disse 

que o Executivo não possui a obrigação de prestar contas em relação a este 

tipo de evento. Após, os vereadores Carlos Alberto Walter, Graciele Schmitz 

Werner e André Adilson Artus, contestaram essa afirmação. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 05 de Setembro de 2017.  

 


